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一、转让标的基本情况
转让方：安徽省国有资产运营有限公司
项目简介：安徽省建材工业设计院位于安徽省合肥市庐阳

区安庆路233号，注册资本人民币200万元，经营范围为建材行
业工程设计，建筑工程设计，岩土工程勘察，建筑材料、建筑工程
咨询及技术服务，建材机械、自动化系统设备成套销售，建设工
程总承包以及项目管理。

二、意向受让方资格条件及交易方式等项目详情，请登录安
徽省产权交易中心网站（www.aaee.com.cn）。

三、公告期限
自公告之日起20个工作日
四、挂牌价格
人民币530.9027万元
五、联系人及联系方式：
咨询电话：0551-62871617、62871615
联系人：王女士
联系地址：合肥市屯溪路239号富广大厦17楼。
特此公告。

安徽省产权交易中心
2016年3月17日

安徽省建材工业设计院51%国有产权
转让公告

大家都知道春季适合新房装
修，很多小伙伴开始忙碌起来，然
而，提到装修，很多人会联想到这样
的场景：汗流浃背选建材，费心费力
去砍价，劳心劳神防回扣等一系列
烦琐的事……

那么有没有一种模式，可以完成业

主梦想中对于家装的渴望与追求呢？
3 月 14 日 ，苏 宁 春 季 家 装 节

——暨今日头条“互联网+”营销峰
会在白金汉爵大酒店举行，会议以
传统线下家居生活馆体验为导向，
线上多品牌联合互动，加强企业与
企业、企业与消费者之间的互动交
流，想消费者所想，急消费者所急，
充分考虑消费者利益，联动多家品
牌家装商户为顾客打造一个家装
季的春天。

会议由安徽苏宁和今日头条联
合举办，华然装饰集团副总裁张羊
兵、合肥川豪装饰有限责任公司总
经理王烈、实创家居装饰集团合肥
有限公司总经理张华、红星美凯龙

皖北区域总经理助理合肥信地商场
总经理吕金田、合肥第六空间国际
家居总经理许道皇、安徽圣象木业
有限公司总经理史庆东等装饰行业
总经理以及安徽家电行业企业总经
理等60多人参与本次会议。

会上，安徽苏宁云商总经理王
军表示：“作为互联网权威企业，苏
宁云商在强化家电这张王牌的基础
上，多方位、全渠道线上线下的融合
发展引领了零售发展新趋势，此次
苏宁春季家装节，我们重磅邀请了
家装生态圈的异业合作伙伴，强强
联手，试图打造安徽家装行业大事
件，当然，最重要的是回馈苏宁会员
以及合作单位的异业会员朋友们。”

春季家装哪家强？苏宁携手今日头条打造安徽家装行业大事件

安徽苏宁云商总经理王军致辞

传递权威信息 讲好安徽故事

在今年的全国两会中，市场星报派出4名骨干记者
组成报道组前往北京，在两会现场进行采访。“两会连
线”及时解读政府工作报告内容；“两会好声音”及时传
递代表、委员新锐观点；“图说两会”及时捕捉两会中的
闪光点；“两会聚焦”及时传播记者会问答声音；“两会
十日谈”关注民生热点话题……

我们围绕广大人民群众关注的就业、教育、医疗等民
生热点进行重点剖析；我们对在皖全国人大代表、政协委
员的参会情况、建言声音进行及时报道和权威发布；我们
讲好“安徽故事”，把对安徽的宣传融入两会报道中。

经统计，在今年的两会中，星报记者在京期间采访
了数十位省部级官员，明星代表、委员，基层代表、委员
近百人。报道版面 50 余个，稿件 200 余篇，图片近百

幅。报道过程中，市场星报所属新媒体掌中安徽、市场
星报官方微博、市场星报官方微信、安徽财经网等全程
参与，影响力和覆盖面已大大超出安徽。

星报品牌栏目 锁定民生热点

在今年的两会报道中，星报继续推出“两会十日
谈”，锁定民生热点话题，采访全国各地知名委员、代
表，再次博得“满堂彩”。

比如，在“两会十日谈”第五日，我们锁定热词“供给侧
结构性改革”，访谈人物包括厉以宁、陈锡文、常振明等，详
细地谈论了不同行业该如何进行供给侧结构性改革，面对
供给侧结构性改革中遇到的问题，该如何解决等等。

再比如，“两会十日谈”第六日，我们选择群众最关
心的话题“环境保护”，访谈人物包括解振华、秦大河、吴
晓青、胡存智、白岩松等，从“十三五”环保指标谈到环境
污染的舆论监督，从污染根源谈到风和人谁更厉害！

这些热点话题的推出，受到广大读者的亲切赞扬，
有读者致电本报热线，称赞栏目精彩，“这个栏目开得
好，反腐、环保这些话题都是我们关心的。”

全媒体时代 少不了掌中安徽

除了在报纸上进行精彩报道之外，今年的全国两
会期间，市场星报所属新媒体也集体发力，真正做到了

全媒体报道。
安徽财经网精心策划了“大开局——聚焦 2016 全

国两会”的网站新闻专题报道，手机客户端“掌中安徽”
开辟“【直播】2016全国两会”，市场星报官方微博、微信
也开展了话题#2016全国两会#的新闻展播。

两会期间，市场星报新媒体中心整合精锐力量策
划了“大开局——聚焦2016全国两会”的网站新闻专题
报道，专题内容图文结合，集合了各家权威报道以及本
网的原创稿件近三百篇。栏目内容有代表委员的高端
访谈，两会话题的经典剖析，两会细节的变化，全国两
会对安徽发展的影响，以及安徽代表团在两会的发
声。围绕这些主题，记者在现场抓住每一个与委员代
表接触的机会，对热点问题进行提问采访。

自星报记者奔赴两会前线之日起，市场星报手机
客户端掌中安徽就开始对今年两会进行全媒体直播报
道。代表委员在动车上、在住处、在会场外，我们的记
者无处不在，抓住一切机会采访报道，图片内容鲜活生
动。整个两会期间，手机客户端发稿上百篇，被阅读转
载达十多万次。

除了网站专题、手机客户端直播之外，我们的微博、
微信平台也在同步报道两会场内场外的各路资讯。多方
位、多角度，图文并茂，观点独特！微博微信#2016全国
两会#话题发布资讯近百条，评论转发上万条。

（上接04版）

关键词：养老保险
老有所养，不会、也绝不能是一句空话

问：据了解，现在有些地方的养老金发放已经出现

困难，中央政府是坐视不管还是准备为他们买单？

答：确实有个别地方发生了养老金发放困难的问
题，但这是一地之难、一时之急。

大家都有退休、都有需要养老的一天，这里我想
做个安民告示，从全面长期来看，中国政府对中国公
民保证养老金发放是没有问题的。我们去年养老保
险收支结余 3400 多亿元，累计结余 34000 多亿元，我
们还有全国的社会保障基金储备 16000 亿元没有动，
同时还能够划拨国有资产来充实养老基金。所以可
以肯定地说，老有所养，不会、也绝不能是一句空话。

关键词：医保
政府下决心要推进全国医保联网

问：对于解决“加快推进医保的全国联网”这个问

题，总理有没有一个时间表？

答：政府下决心要推进全国医保联网。要在今年
基本解决省内就医异地直接结算的基础上，争取用两

年时间，使老年人跨省异地住院费用能够直接结算，使
合情合理的异地结算问题不再成为群众的痛点。

关键词：五险一金
让企业多减轻一点负担，让职工多拿一点现金

问：现在社会上降低“五险一金”的呼吁是比较集

中的，另外“五险一金”对于企业来说也是一个非常沉

重的负担，请问总理怎么回应和解决这个问题？

答：国务院去年就工伤、失业、生育保险实际上已
经下调了它的缴存比例。当然，“五险一金”从总体上
看还是有适当调整的空间，各地情况不同。我前面已
经说了，社会保障基金是充裕的，在国家规定的统一框
架下，可以给地方更多的自主权，让他们根据当地的实
际情况，阶段性地、适当地下调“五险一金”的缴存比例
是可以做的。总的是让企业多减轻一点负担，让职工
多拿一点现金。

关键词：简政放权
用减政府权力的“痛”，换企业、群众办事的“爽”

问：简政放权改革已进行了几年，但现在很多事办

起来还很难，针对这种现象和问题，下一步准备怎么办？

答：简政放权可以说是转变政府职能的关键，我曾

经明确表示过，本届政府减少审批事项要达到 1/3，现
在这个目标已经提前实现。但现在审批事项还是比较
多，所以简政放权必须一以贯之，哪里遇到问题、碰到
阻力就要设法去解决，这是削减部门利益的事情。我
们就是要用减政府权力的“痛”来换得企业、群众办事
的“爽”。今年要下决心再砍掉一批审批事项，而且直
接放给市场，即使是需要审批的也要简化手续。当然，
我们说放权并不是说放任。我们还要推动优化服务，
比如像政务公开加上互联网，让群众少跑腿，还能够办
成事。

关键词：农业
对农业扶持、农民支持力度不会减

问：今年在这种粮食补贴、农产品价格上会不会有

更好的政策？

答：现在我们的劳动生产率比较低，下一步还是要
推动新型城镇化和农业现代化协调发展，要让农民更
多的进城。同时，可以推进多种形式的适度规模经营，
使农民能够把劳动生产率提高。当然，农业始终是一
个弱势产业，国家对农业的扶持力度不会减，对农民支
持的力度也不会减。中国问题的最终解决还在于农民
问题从根本上解决，让他们能够富裕起来，过上现代文
明的生活。 据新华社

2016年全国两会星报全媒体报道圆满收官

国务院总理李克强会见中外记者并回答提问

老有所养，不会、也绝不能是一句空话

随着十二届全国人大四次会议胜利闭幕，3 月 16
日，2016 年全国两会市场星报全媒体报道圆满收官。
在今年的全国两会报道中，市场星报及所属新媒体全
面联动，精选报道内容，创新报道方式，可谓亮点纷呈、
精彩不断，受到各界读者广泛好评。

□记者 王涛


